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С 24 по 27 октября н Доме отдыха «Юбилей
ный» eoci оялея первый международный конгресс 
прокатчиков с программой «Состояние и основ
ные направления развития прокатного произ
водства», в котором приняли участие специалис
ты 30 металлургических заводов России н стран 
С Н Г , 5 заводов тяжелого машиностроения, пос-
гавляющнх оборудование для металлургических 
предприятий, 25 проектно-конспрукторскнх и ис
следовательских институтов. 10 фирм нз стран 
дальнего зарубежья. 

Открыл конгресс и поздравил участников гене-
ральпый директор АО М М К А. II. Стариков. «13 
течение последних семи-воеьмп лет связи между 
металлургнчеекпмн заводами порвались, причем 
не только и СИГ. по и и России отмстил он и 
своем выступлении. Специалисты практичес
ки не общались с коллегами с д р м п х предпри
ятий отрасли, не было обмена информацией о 
новых разработках и технологиях. Хотя в об
щем-то проблемы у всех одинаковые снижение 
затрат на металлопродукцию в связи с подоро

жанием сырья и энергореесурсов. повышение ка
чества п конкурентоспособное in па внешнем и 
внутреннем рынках выпускаемой продукции.» 

В течение нескольких дней участники конгресса 
заслушали доклады специалистов зарубежных 
фирм п представителей заводов и институтов стран 
С Н Г о новейших разработках п технологиях в 
листопрокатном и сортовом производствах. Ра
бота не прекращалась даже в перерывах: специа
листы, разбившись па «группы по интересам», 
обменивались информацией, опытом, задавали 
друг другу вопросы, подробнее расспрашивали о 
новых разработках . Словом, когресс оказался 
очень полезным. «Необходимость таких форумов 
давно назрела. поделился впечатлениями один 
тп участников. Ведь какие-то проблемы реше
ны у пас. какие-то - у коллег на других заводах. 
II потребность в очных встречах на подобном 
уровне очень высока, так как выживать металлур
гам все равно придется вместе.» 

На снимках: рабочие моменты конгресса. 

НВЕСТИЦИИ 
Ищут пути 
внебюджетного 
финансирования 

Рабочая группа Челябинском областном 
думы готовит сейчас пакет законодательных 
актов по стимулированию инвестиционного 
процесса в области. Возможно, в ноябре — де
кабре нынешнего года на рассмотрение депу
татов областного представительного органа 
власти будут внесены первые документы раз
рабатываемого пакета. 

Вообще-то работа рассчитана на довольно 
длительное время. Уже несколько месяцев со
трудники экономических служб областной ад
министрации и Д у м ы совместно с учеными 
Академэкоценгра ищут пути создания благоп
риятных условий для внебюджетного финан
сирования экономики региона . Результатом 
этой деятельности и должен стать пакет зако
нодательных актов . 

К АДРЫ 
Учебный год — 
с января 

Учебный год в кадровом центре «Персонал» 
не прекращается никогда. В сто аудиториях 
всегда многолюдно. Но осень в «Персонале» 
— это еще н время составления учебных пла
нов на предстоявши i од. 

Одна нз особенностей учебного года 96 -
возрождение практики проведения краткос
рочных курсов непосредственно в цехах. 

В новом году в девяти основных группах по
высят свою к в а л п ц п ф п к а ц п ю б р и г а д и р ы и 
старшие рабочие , электромонтер!.; , слесари-
ремонтники, машинисты к р а н о в , электрога-
зосварщпкп . водители различных категорий, 
десятки других специалистов . 11рондут мето
дические семинары для преподавателе]} и кон
сультантов теоретического обучения, инструк
торов производственного обучения, председа
телей цеховых квалификационных комиссий. 
Пройдут курсы молодые специалисты, гехно-
ло! и, механики, нормировщики, юрист ы. бух-

I алтеры .те . кто пз\ чает иностранные языки и 
компьютерные технологии. Словом, за парты 
сядут Тысячи металлургов. 

Целевые курсы построены с учетом анали
за п р и ч и н а в а р и й на н а ш е м п р е д п р и я т и и , 
внеплановых остановок оборудования, выпус
ка некачественной продукции, случаев произ
водственного травматизма . Свои коррективы 
в учебный процесс внесет и,обновление про
изводства. Особое внимание — обучению вто
рым профессиям. 

н АША СМЕНА 
Конкурс для юных 
изобретателей 

Отдел но делам молодежи городской адми
нистрации м I ори 1СКТП1 центр научно-техничес
кого творчества школьников объявили кон
курс юных рационализаторов п изобретателей 
"Отходам — вторую жизнь». 

Проводится он будет в Два этапа. С н а ч а л а 
все желающие подадут интересные предложе
ния по вторичному использованию ненужных 
вещей п отходов , а затем авторы самых инте
ресных проектов соберутся в центре начно-тех-
ннческого творчества: где 29 ноября пройдет 
в т о р о й этап , п р е д у с м а т р и в а ю щ и й решение 
логических п технических задач . Победителя
ми станут участники, которые наберут макси
мальное число баллов . 

П о д р о б н е е с условиями конкурса м о ж н о 
ознакомиться в отделе по делам молодежи го
р о д ск о и а дм н и и СТО а ц 1 1 1 1 . 

Программы 
для молодежи 

Отдел по делам молодежи городской адми
нистрации разработал новую молодежную про-
грамМ^ — «Молодая семья», которую плани
руется реализовать в ближайшее время. 

В ее рамках предполагается открыть клуб 
для м*олодых семей, п р о в о д и н , консультации 
специалистов по проблемам семенных отноше
ний, ч 1 . " 

В стадии разработки еще одна программа , 
носящая название «Дорога в никуда», кото
рая коснется проблем наркомании, алкоголиз
ма, распространения венерических заболева
ний среди молодежи. 

В ОЛЕИБОЛ 
Лучшая — из спецотдела 

На прошлой неделе сцортнвный мир отмечал столетний юбилей волейбола. 
Можно напомнить, чт<] президент России Б. Н. Ельцин является мастером 
спорта и был в свое время сильнейшим игроком сборной волейбольной коман
ды России. Традиции волейбола сильны и на металлургическом комбинате, 
команда которого в пятидесятые годы была участником чемпионатов СССР и 
РСФСР. 

Сегодня, правда, успехи волейбола М М К значительно скромней: игры 
проводятся только в рамках спартакиады среди цехов, переделов. В дни 100-
летия волейбола команды спецотдела М М К . Ц Л К . треста «Горэлектросеть», 
АО «Промжплстрой». треста «Водоканал», Ж К О М М К провели волейболь-

.пый турнир в зачет егмшдкнады М М К . 
Лучшей стала команда спецотдела. Второе место за Ц Л К . третье — за 

«Горзлектросетью». 

Б •оке 

Большой бокс России 
С 21 по 26 ноября вновь пройдет республиканский турнир по боксу на призы 

С. Алнханова, погибшего в Афганистане. Теперь соревнования будут прохо
дить под покровительством вооруженных сил и за первые места победителям 
будет присваиваться знание «Мастер спорта». 

Подготовил Ю. АЛЕКСЕЕВ. 

ХОККЕЙ 
Две побеДы в Казахстане 

Удачно стожилась для хоккеистов «Металлурга» поездка в Казахстан на 
этой неделе. Во вторник магннтогорцы победили в Караганде «Бумаг» — 2:1 
(кстати, в этой встрече С. Осипов забросил свою 100-ю шайбу в составе 
«Металлурга»), а в четверг выиграли в Усть-Каменогорске у «Торпедо» со 
счетом 3:2. ' . 

Таким образом, наши хоккеисты набрали 30 очков после 19 матчей п 
впервые в нынешнем сезоне вышли в лидеры Восточной зоны по потерянным 
очкам. «Салават Юлаев» и «Авангард» имеют сейчас по 31 очку, но уфимпы и 
бмпчн провели на одни матч больше магннтюгорцев. 

аллург» принимает новосибирскую «Сибирь». 
В.РЫБАЧЕНКО. 

В воскресенье «Мез 


